

Communiqué du NPA 65 et de l'UCL 65

Le samedi 6 juin des rassemblements étaient prévus partout en France :

Pour affirmer que la vie des noirs compte.

Pour exiger haut et fort que justice soit faite pour Georges Floyd et Adama Traoré et toutes les victimes d'un système dans lequel le racisme et les violences policières sont institutionnalisés.

Partout en France l'Etat, par la voie des préfets, a tenté de bâillonner cette colère :

C'est un Echec!

A Tarbes comme partout la réponse déterminée, collective et commune des différentes forces signataires, à ne pas se laisser intimider, à ne pas laisser plus encore notre liberté d'expression disparaître est une réussite.

Nous ne relâcherons pas nos efforts, nous continuerons d'affirmer inlassablement notre soutien et notre solidarité à toutes les victimes du racisme et des violences policières, comme à toutes celles et tous ceux qui sont, au quotidien les victimes de l'oppression quelle que soit sa forme.

Les pays occidentaux ont construit leur richesse et leur domination sur la colonisation, la violence et le pillage, cette séquence de l'histoire n'est pas close, le système capitaliste se nourri de nos divisions, nous ne nous tromperons pas d'adversaire : continuons la lutte!

"Un pays sans justice est un pays qui appelle à la révolte" (Asa Traoré)

Le NPA65 et l'UCL65, Tarbes, le 8 juin 2020.